



NUMAZU CHUO Student News

2023年度 第2号 2023.05.31



バスケットボール部は男女で県大会へ サッカー部は創部初の県大会出場逃す



県高校総体東部地区予選において、バスケットボール部が男女で県大会への出場を決めました。創部初の県大会出場が期待されたサッカー部は決勝トーナメントで、延長戦でも決着が着かずPK戦へともつれましたが、4-5で悔しい敗戦となりました。男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部、男子バレーボール部、女子バレーボール部、男子バドミントン部、女子バドミントン部、陸上競技部、卓球部も健闘しましたが、県大会への切符を掴み取ることはできませんでした。たくさんのご声援ありがとうございました。



ダンス部と吹奏楽部 オープニングパフォーマンス



ダンス部と吹奏楽部が4月22日(土)に沼津市総合体育館で行われたプロバスケットボールチームベルテックス静岡の試合前に、オープニングパフォーマンスを披露し、会場を盛り上げました。ベルテックス静岡では、本校の卒業生である岡田雄三選手(清水南中出身)がキャプテンとしてチームを牽引しており、試合後には記念写真を撮りました。



書道部がたちばな祭に向け 書道パフォーマンス

書道部が書道パフォーマンスを披露しました。部長の山田さん(2年・原里中出身)は「入部してから初めて多くの人の前で披露したので、とても緊張しました。でも、やり遂げたときの達成感は普段味わえないものがありました」と話してくれました。書道パフォーマンスは、たちばな祭文化の部でも披露する予定です。



華道部の2年生5名 いけばな小原流本科修了

華道部の2年生5名がいけばな小原流本科を修了しました。2年生の馬場さん(沼津第三中出身)は「花を生けているときは心が落ち着き、集中できる」「これからさまざまなことを吸収していきたい」と話してくれました。華道部はたちばな祭でも展示を行う予定です。



大正琴同好会が始動 多くの生徒は兼部も

今年度より大正琴同好会が始動し、3年生4名と2年生2名で活動しています。3年生の小澤君(沼津第四中出身)は写真部にも所属しており、兼部をしている生徒がほとんどです。生徒たちはこの日も意欲的に活動していました。



〒410-0033
静岡県沼津市杉崎町11番20号
TEL (055)921-0346



沼津中央高等学校
受け継がれる思い、変わらないのが中央にある
沼津中央高等学校
NUMAZU CHUO

